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Señor presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y 
antes de que se vaya de desarrollo a migración, déjeme felicitarlo 
ampliamente por el discurso que escuchamos de su voz el pasado 
sábado, en verdad mil felicidades.  
 
Señor presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales. 
 
Diputado Mario Delgado y a la señora presidenta de la Comisión de 
Hacienda y al señor  presidente de la Comisión de Presupuesto. 
Muchas gracias por invitarnos.  
 
Gracias por la presencia de todos los diputados y presidentes de las 
distintas comisiones de esta Cámara y, por supuesto, a la presencia 
de nuestros amigos de la prensa.  
 
Yo también celebro que esté por vez primera abierto este Plan de 
Desarrollo a la opinión de los distintos sectores y de la sociedad en 
general.  
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Celebro que sea un Plan de Desarrollo con tres ejes claros: 
desarrollo, justicia y equidad y bienestar; también celebro estos tres 
ejes transversales de gestión honorable y eficiente, de gestión 
incluyente y de gestión dentro de un desarrollo sostenible.  
 
Creo que la estructura del Plan, en general, se me hace fácil de 
entender a toda la población mexicana. Indudablemente, habrá que 
mejorar para eso se citó, se planteó este Plan Nacional de 
Desarrollo, pasarlo al Poder Legislativo para que se obtuvieran 
opiniones y dentro de ellas se hicieran estos foros de análisis e 
invitar a las distintas instituciones, organismos y, por supuesto, a las 
escuelas de educación superior, entre ellas a la Universidad 
Nacional Autónoma de México.  
 
De estos tres ejes generales, indudablemente, el más importante es  
el desarrollo económico, tanto el bienestar como la seguridad, sin 
desarrollo económico no vamos a poderlos conseguir. 
 
De ahí que cuando la Universidad tuvo el acercamiento con esta 
Cámara de Diputados entregamos 100 propuestas para el mejor 
desarrollo económico en la nación a través del programa 
universitario de estudios de desarrollo, y agradezco aquí la 
presencia del profesor emérito Rolando Cordera y de Enrique 
Provencio, quienes nos acompañaron en este proceso.  
 
Seguiremos colaborando en los distintos planes de desarrollo 
sectorial y cuenten, por supuesto, con nuestra participación en la 
Comisión de Infraestructura y citaremos también a otras 
instituciones de educación superior para lograrlo.  
 
Trabajaremos, indudablemente, para enriquecer el proyecto de 
ciencia y tecnología que todavía puede crecer mucho mejor y todos 
aquellos proyectos de educación. 
 
Cuenten pues, con la Universidad Nacional Autónoma de México 
para seguir estrechamente colaborando con el Poder Legislativo de 
nuestra nación.  
 
Muchísimas gracias. 
 
 

--ooOoo-- 


